

BUGA

Follaje de un árbol genera espaviento entre las comunidades

2 días ago 13 Visitas 1 Lecturas



BUGA – Un árbol plantado hace varios años en la carrera 15 con calle 30, es ahora motivo de discordia entre los moradores del barrio Los Rosales, al norte de la Ciudad Señora.

De acuerdo al líder comunal del sector, Carlos Arturo Marín, en reiteradas ocasiones se han elevado peticiones y solicitudes a las distintas empresas encargadas de velar por este tema, y no han dado respuesta oportuna a ello.

El Presidente de la Junta de acción Comunal del sector, precisó en la negligencia por parte de las entidades encargadas de revisar el tema del alumbrado público, de lo referente a las podas de árboles en vía pública y del mantenimiento de las redes eléctricas en las calles y avenidas de la ciudad.

El peligro, según el dignatario comunal, es inminente con la temporada invernal, donde el follaje del frondoso árbol acarrea con caer al piso, llevando consigo las redes eléctricas de alto y bajo voltaje.

Según cuenta el líder comunal, dichas entidades a las que con antelación se ha oficiado, se muestran ciegos y sordos a los requerimientos de la ciudadanía afectada.

Tags [arbol](#) [Buga](#) [comunidad](#)



Redacción El Periódico
@ElPeriodico01



Comentar



Comparte Esto

EP El Periódico
De nuestra región

Paute aquí

La oportunidad para impulsar su marca de manera efectiva y económica

Enlace Patrocinado Google

Febrero 2017

L	M	X	J	V	S	D
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19